



## **Resolution on Uruguay**

The Central Council of IAJ is aware of the difficulties that Uruguayan judges are facing and expresses its support with regard to the due respect of the Judicial Organization Law in vigour since 1985. The Central Council particularly supports the Uruguayan Association of Judges (*Asociación de Magistrados del Uruguay*) in its efforts towards the execution of two judgments issued by the Supreme Court of Justice, which are not subject to revision and declared unconstitutional two Laws because they looked to violate the parity between the scales of salaries of the Executive and Judicial Powers, and were passed in breach of the principles of independence and balance between the State's Powers.

Foz do Iguaçu, 13<sup>th</sup> November 2014



## Résolution sur l'Uruguay

Le Conseil Central de l'Union Internationale des Magistrats reconnaît les difficultés auxquelles sont confrontés les juges uruguayens et exprime son soutien à la pleine mise en vigueur de la loi organique de la magistrature, en vigueur depuis 1985. En particulier, le Conseil Central soutient l'Association des Magistrats d'Uruguay (la *Asociación de Magistrados del Uruguay*) dans sa quête pour la résolution de deux manquements constitutionnels dictés par la Cour Suprême de Justice et qui n'appellent aucune révision. Ces manquements constitutionnels concernent deux lois cherchant à fragiliser la parité des échelles de salaires entre le pouvoir exécutif et le pouvoir judiciaire et à fragiliser par conséquent les principes d'indépendance et d'équilibre entre les pouvoirs de l'Etat.

Foz do Iguaçu, 13 novembre 2014



## **Resolución sobre Uruguay**

El Consejo Central de la UIM reconoce las dificultades que enfrentan los jueces uruguayos y expresa su apoyo por el respeto de la ley orgánica de la judicatura, vigente desde 1985. En especial, el Consejo Central apoya la Asociación de Magistrados del Uruguay en su búsqueda del cumplimiento de los dos fallos de inconstitucionalidad dictados por la Suprema Corte de Justicia y que no admiten otra revisión, respecto de dos leyes que buscaron vulnerar la paridad de las escalas de salarios entre los poderes ejecutivo y judicial y vulnerar por lo tanto los principios de independencia y de equilibrio entre los poderes del Estado.

Foz do Iguaçu, 13 de noviembre 2014